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案，让产品更加安全。”

前段时间，一 为“ZAO”的新应

用一 ，用 只需上传自 的 片，

就能视 “ ”， 大牌明 。田天

，自 的公司很 就 了那项技

术，不过考 到 以及安全风险，

并 有推出这样的产品。他们选 了另一

条道路， AI安全的 护者，他们的AI防

，可发现这 生成的视 与 实视

之间的细微 ，能“ ”地发现

假 ， 明 身。

努力还是有了成果，2019年1月，公

司 到第一 数 万元融资。目前，公

司规模 发展到50多人，其中20多人是

法研究人员。在田天的内心深处，利用自

的AI技术优 ，让世界 自 而 得更加

好，是 得 出心 探索的 春 程。

（ 《 》 2019年11 19 ）

宋扬，2017年博士毕业于清华大学核
能与新能源技术研究院，毕业后赴云南工
作，曾任云南省保山市隆阳区瓦窑镇大蒿
村和小浪坝村驻村扶贫工作队员，现任云
南省工业和信息化厅二级主任科员、瓦窑
镇党委副书记（挂职）。

之间，我 在云 工作两年有

余。两年多来，我从一 机关选调

生，先后下 到贫困 任驻 贫工作队

员，到贫困 党委副书记，前所未
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有的经历、 环境的 ，让我

了学生时代的那份 ，增加了一份对社会

的责任、对人民的理解和对生活的平和。

家国 下

清华 了我们家国天下的理想情

。毕业季， 着“到西部，到边 ，到

国最需要的地方 ”的标 在校

各处，充满热 和 情。待到我 工作的

时 ，我只报了三个西部 份的选调，最

后来了云 。

当我 正来到云 后，我 理解了，

“到西部，到边 ，到 国最需要的地方

”这 话并不是一 响 于校 的口

号， 背后 的是一批批 愿放 适

安 的生活、 开 的环境而

地区的清华学子，这种能 的信 ，

也不是在校 书时就可以学到，而是在

深 和理解中国国情、社会现状、

困境、 民贫 的 上得来的。

下 到保山市驻 贫时，我从未
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想过西部边 的 民依然如此 难，

很多家 家 四 ，大批 民 。

有一 ，两个 住在 ，其

中一个还有身 ；有一 ，只有 子两

人， 只有一条 ， 子是小

动力；还有我 的一 贫困 ，

家中4口人都是 性，2个大学生，1位70

多 肺 期的 人，只有40多 单身

是 动力。类似的情况还有很多，这

实 现在 前的情况对我的 很大，我

前所未有地感 到，要 的事情还有很多。

在 贫攻坚的推进下，住在

的 住上了新 ， 子有了供

，我也为 贫困 了合适的工作，

集了一 教育资 。一年多的 工作

经历让我对中国发展的不平 不充分理解

得更加直观，对中央 贫攻坚的重大部署

领会得更加深 ，也让我 到，我们生

活在一个不是那 完 是充满希望的新

时代，我很庆 能 见证并参与 贫

攻坚这项21世纪的 大工程。

其实，当我们 正以一个人民公 的

身份来观察贫困山区的状况、贫困 众的

生活时，我们会增加一份对社会的责任、

对人民的理解和对生活的平和，而这份责

任、理解和平和，便能 将我们家国天下

的情 化成 地区的信 ，也就

是在坚定了 地区的信 之后，我

们 更加 清了自 ，更加 同自 的选

，这样的我们 能更加坚定地走下 ，

不 他人 ，不向他人 。
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当我们到西部、到 边远地区工作

时，心中不免带着一份实现自 人生

的愿望。在我工作的这两年多，我也一直

在 考，放 了自 最 长的专业，到了

一个从 开始的领域，是为了 。

地，我便发现，当我为 发展解决一个

题、为 众解决一个困难时，那种成就

感是发自内心、深 长的。所以，在

工作时，我时 以 的需要、 民

的 求为导向。

有一次，我们为 来一个中 药

企业建设药 地，过程中涉及要流

民的土地，大部分 民都很支持， 有十

民 都不 流 。我便一 一

他们 ， 了之后 道他们的想法

和 求，他们有的担心 不到流 土地的

，有的希望能到 地 工，还有的担

心会影响地上的核 。在理解了他们的

求之后，我们便和企业进一步完 了协

议，切实解决了他们的后顾之 ，同时也

改进了我们的工作。

然这 工作很 、很 ， 每

一个 民的 求都对他们有切身影响，在

回应他们 求的过程中，我们工作的

也就体现出来了。尤其是看到六 十 的

人在 地 自 的双手 致富，

对我们表达感 时，我的心中满是感动。

到 后，我处理过一个 常

手的 纷。一 贫困 除重建的 子

质量 题而停工，当我 协调贫困 和施

工方之间的 时，这 贫困 又 我带

来了更大的难题。这 贫困 的另外一间

子 路域环境 治而 强 除，在他

看来，他的手续 全、理由充分，政府不

应该采取这种方式对他。

为了 清 他的这个 题，我 当时

涉及这个事情的所有领导、干部都 了一

，查 了当时的一 台 资 和相关的
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政策规定，在 贫攻坚最 的时 ， 了

大量的时间为他处理这 事情。 然最后

能 他一个满 的结果， 在这个过程

中，他理解了政府工作的难处，对我们也

增加了一份信任。

后来， 除重建的 子停工 题也

利地解决了，他在同 继续施工的时

对我 ，“如果不是 副 来 ，我是

不会让步的”。这 贫困 一直 公 为

是 难 的一 ， 当我们试着 理解

他入 后 一个人的力量 三个 ，

并拼尽全力为 们每人准备一个 地的

时 ，当我们 正用 心 帮助 众、

在他们的 度 考 题的时 ，我们的

出同样会得到回应。而当我们得到这种回

应时，便会发现，原来我们 的自

身 的实现并不是多 大的东西，可

能就是 众的一份 定、一 感 。

年

当我们 着满 热 走上工作 位的

时 ，可能会发现，我们多年积累的能力

和 并 有办法让我们很快发挥作用，

尤其是从事一项和自 所学完全不相关的

工作。 当我们 出成为一 选调生的选

时，就应当 好这样的心理准备。

无论 毕业于 所学校、 学历、

所学所长多 高 ，到了全新的 位上，

有从 开始的心 和 力。当然，如

果从事一项和 经所学有关的工作，我们

用好自 的专业 。

云 据我的专业特长， 我安排

的 位是新能源 车产业的发展和行业

理，这恰好是我博士研究期间涉 的方

向。所以，在工信厅工作的 年 ，除了

政策文 等工作，我对全 新能源

车产业尤其是 电 技术现状进行了全面

了解，并对技术演进方向进行了深入调

研， 然在 期内 有体现出工作效果，

前沿方向一定能 帮助我们抓住发

展 机。

更多时 ，我们无法将专业 用于

工作当中，这个时 ，就要求我们发挥

书期间培 出来的各方面能力。在我看

来，研究生普 备的调查研究 维是党

政部门工作中急需的，尤其是在 万

、 题复 的 。

在帮助 上选 产业发展方向时，我

对本地区产业发展的历史、市场情况及

化 等进行了系统的调查并形成调研报

，同时提出了“产业 贫需要正确处理

好五个关系”的观点，得到了厅 领导和

当地干部“不 是博士”的 ；我 作

为选调生代表参加 委组织部民主生活会的

求 见座谈会，会上，我将全国20多个

市的选调生 录和人 进调研情况

进行了汇报，也得到了部领导的 可。

其实，在工作中，我 得最重要的并

不是 经有了多少 ，有时我们 至还

要 于 开 的 体系，建立与所从事

行业相适应的新的 体系，并不断培

专业作风和专业精神，这也是建设高 质

专业化干部队 的要求。当 看见过一个

厅 干部 着计 器当场核实数据、分

题的时 ， 会更加深 到 是

专业作风和专业精神。

出校门的我们更 的是实

，这也是我在驻 和 期间着重注

的。在驻 的时 ，我最常 的就是

到 家 ，了解他们的家 情况和 题

困难。到了 之后，我很庆 党委
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书记 有 我当作一 干部， 我安

排 两个 ， 有1033 ，贫困 222

，涉及的 贫攻坚 题有 个。

个月的时间，每天都是马不停 ，

本从 上7点起床到 上11点，都在 上

，在 家 绕， 上11点还在 委会

和 干部研究工作。

针对 题多的那个 ，我用了一个

月的时间， 全 456 全部走了一

，对 在 题的各家各 本 到心中

有数。上面来检查的时 ， 使 干部

一个都不在，我也能带着他们 到 家

，对于 情 情贫情，我也 到 很多

土生土长的 干部更 。

在 工作的时 ，我还 常注重处

理 纷 、参与 临 至 检时卫

生清 等工作， 为 是社会治理

的神经 ，只有了解了 的全部，我们

能 对中国政治 度的现状和发展方向

有更准确的 。

工作这两年多，我对过 和当前 考

很多。在我们求学的时 ，国家为我们提

供了 的学习机会；到了工作 位上，

云 了我们充分的关注和足 的

成长平台， 至包容我们的过 。在这样

的发展条 下，我们应当不断 提升自

， 出一 于国家、于人民有 的事

情，不 负这个好时代。

的意 是每天

， ，每 工作 天。
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刘慧凝，清华大学 2007 级本科生，
2011  级硕士研究生。浙江卫视原主持
人、记者。曾参与全国两会、清华大学百
年校庆、《中国好声音》等活动和节目的
报道和主持工作。在北京卫视《我是演说

家》全国总决赛中，获亚军、最打动人心
奖双料奖杯。2019年参加《中央广播电视
总台2019主持人大赛》，入围文艺类主持
人全国15强。

如果有一天 的 路上， 人 数

场，困难依 核， 会 这是

2017年 辞后，主持人刘慧 的 事。之

后的两年， 心创业、教书， 始终

不下“那 心的热爱”。

现在，30 的 是创业者，是大学教

师，更是主持人刘慧 。

年

第四 ， 第三 一 。一

周前 《中央广播电视总台2019主


